



**Nombre del Alumno: Montserrat
peñuelas Toledo**

Nombre del tema: Mito

Nombre de la Materia: Antropología

Nombre del profesor: DRA.Irma Sanchez

Nombre de la Licenciatura: Medicina

EL CHICLE TARDA 7 AÑOS EN DIGERIRSE

El mito dice que si te tragas un chicle tu cuerpo no puede digerirlo y se quedara pegado en tu estomago durante siete años antes de desaparecer

Este surgió como una forma de asustar a los niños para que no se lo tragaran, en el pasado se creía que ciertos alimentos difíciles de descomponer podían permanecer en el cuerpo por largos periodos durante el siglo xx cuando el consumo del chicle se hizo más común los padres comenzaron a usar este mito usando la supuesta permanencia en el estómago, algunas versiones más exageradas afirman que el chicle se pega a las paredes del estómago o que puede formar una bola de goma en el sistema digestivo causando problemas graves

La razón por la que este mito suena creíble es porque el chicle no se descompone como otros alimentos

BIBLIOGRAFIA

https://www.bbc.com/mundo/noticias/2013/07/130708_mitos_medicos_goma_masca_r_finde